

Miguel Diaz-Canel s'entretient à La Havane avec le président du Guyana



La Havane, 19 janvier, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a rendu visite ce vendredi après-midi à son homologue du Guyana, David Arthur Granger qui se trouve en visite dans notre pays.

Granma, notre principal quotidien, signale que les deux chefs d'État ont abordé, dans une ambiance cordiale, l'état positif des relations bilatérales et confirmé la volonté d'œuvrer à leur consolidation. Ils ont également discuté de questions de l'actualité internationale.

Le président Granger était accompagné de l'ambassadeur du Guyana à Cuba, Abdool Halim Majeed. Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a également participé à l'entretien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181430-miguel-diaz-canel-sentretient-a-la-havane-avec-le-president-du-guyana>



Radio Habana Cuba